

Pressemitteilung

Datum 30.03.2023

Umfassender Glasfaserausbau startet in Buchen

- **Ausbau in allen 14 Stadtteilen**
- **Glasfasertechnik steigert die Lebensqualität und ist ein wichtiger Standortfaktor**
- **Bereits rund 3.500 Verträge in der Vermarktung**

30. März 2023. Der schrittweise Glasfaserausbau aller 27 Städte und Gemeinden im Neckar-Odenwald-Kreis schreitet weiter voran: Heute gaben Bürgermeister Roland Burger und Manfred Maschek, Geschäftsführer BBV Deutschland, im Rahmen eines symbolischen Spatenstiches im Neubaugebiet „Zur Marienhöhe“ im Beisein von Mitgliedern des Gemeinderates den Startschuss für dieses bedeutende Infrastrukturprojekt in Buchen-Kernstadt.

„Mit diesem Spatenstich startet ein Quantensprung in Sachen Digitalisierung für unsere Stadt. Wir freuen uns darüber, dass die gesamte Fläche, also alle 14 Stadtteile, unserer Stadt in absehbarer Zeit mit schneller Glasfasertechnik ausgestattet sein wird“, sagte Bürgermeister Roland Burger anlässlich des Spatenstichs. „Dies ist ein wichtiger Standortfaktor und trägt wesentlich zur weiteren Steigerung der Attraktivität und Lebensqualität speziell junger Familien bei. Heute machen wir einen großen Schritt in eine gute digitale Zukunft!“

Rund 3.500 Verträge für einen direkten Glasfaseranschluss im Gebäude konnte die BBV in Buchen bereits vor Ausbaubeginn abschließen – das sind etwa 40 Prozent aller in der Stadt erreichbaren Haushalte. „Ob hier im Neubaugebiet oder im historischen Kern von Buchen, mit dem Glasfaserausbau decken wir den immer größeren Bedarf nach einer schnellen und stabilen Netzinfrastruktur sowohl im privaten wie im gewerblichen Bereich“, erklärte BBV-Geschäftsführer Manfred Maschek. „Dabei gilt für Buchen wie für alle Städte und Gemeinden

im Neckar-Odenwald-Kreis: Unser Ausbaumodell erfolgt auch hier vollständig privatwirtschaftlich ohne die Finanzierung durch Steuer- oder Fördergelder.“

Bauseitig konnte die gesamte Ausführungsplanung für Buchen abgeschlossen werden. Mit dem Start des Frühjahrs und damit zu erwartenden stabileren Wetterlagen ist nun mit einem baldigen Beginn der Tiefbaumaßnahmen in Buchen zu rechnen. Insgesamt ist mit einer Ausbauzeit von etwa anderthalb Jahren zu rechnen. Die BBV und die von ihr beauftragten Bauunternehmen versprechen dabei ein besonders sensibles Vorgehen vor allem im Bereich der historischen Innenstadt.

Über BBV Deutschland:

Die BBV Deutschland mit Sitz in Dreieich (Rhein-Main-Gebiet) konzentriert sich als Betreiber von Breitband-Netzen und -Diensten seit Jahren auf den komplett eigenwirtschaftlichen, förderungsfreien Glasfaserausbau in ländlichen Gebieten. Beim Ausbau kooperiert die BBV mit Landkreisen, Kommunen und Stadtwerken. Dabei bietet das Unternehmen alle Projektschritte aus einer Hand: von der Vermarktung, über die Planung und den Ausbau bis hin zum Netzbetrieb und Kundendienst. Den Kunden werden je nach Region unter der Marke toni oder BBV über die Glasfaser symmetrische Internetdienste mit bis zu 1 Gbit/s sowie Telefonie- und TV-Dienste bereitgestellt. Die Finanzierung der Projekte läuft in enger Zusammenarbeit mit Finanzpartnern und namhaften Infrastrukturfonds. Der Einstieg des Investors Infracapital mündete in die Infracapital Germany, welche die deutschen Glasfaseraktivitäten von Infracapital unter einem Dach bündelt.

Pressekontakt:

BBV Deutschland
Carsten Jekel
Tel.: 0171/2684031
E-Mail: presse@bbv-deutschland.de